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ATA nº 09/2015 

ATA DA 9ª SESSÃO CAMARARIA – ORDINÁRIA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA - 16ª 
LEGISLATURA 

Aos dezoito dias do mês de maio do ano dois mil e 
quinze, nesta cidade de Bariri - Estado de São Paulo, na sede da Câmara Municipal, 
localizada no piso superior do edifício da Prefeitura, situado na Rua Francisco Munhoz 
Cegarra, 126, ás vinte horas (20hs:00min), em sessão ordinária, reuniram os 
vereadores: Airton Luis Pegoraro- 
PROS, Benedito Antonio Franchini-PTB, Celiza Luisa Fanton Bollini-PTC, Deolindo 
ScandoleraFilho-PROS, Luis Fernando Foloni-DEM, Ricardo Prearo-DEM, Rubens 
Pereira dos Santos-PSDB eWellington Pollonio Bof-PDT. Deixou de comparecer nesta 
sessão o vereador Sidnei DourivalFanti-PTB. A Mesa Diretora ficou constituída pelos 
vereadores: Presidência: vereador Luis Fernando Foloni; 1ª Secretária vereadora 
Celiza Luisa Fanton Bollini e 2º Secretário vereador Rubens Pereira dos Santos. A 
hora regimental, havendo número legal, foi declarada aberta a 
sessão. EXPEDIENTE: Com o recebimento prévio de cópia a edilidade aprovou a 
Ata da sessão anterior, por unanimidade. Apresentadas, acolhidas e encaminhadas 
às comissões competentes como Objeto de Deliberação: Mensagens 
capeando Projetos de Leis números 32, 33, 34, 35, 36 e 37/2015 do Executivo e 
Projeto de Resolução nº 01/2015, da Mesa da Câmara. Apresentado e aprovado 
por unanimidadeRequerimento nº 18/2015, do vereador Airton Luis Pegoraro, a 
excelentíssima Prefeita, requerendo cópia do processo de licenciamento de área 
destinada ao futuro aterro sanitário, situada na estrada vicinal Bariri/Bocaina. 
Apresentado e aprovado por unanimidadeRequerimento nº 019/2015, subscrito 
por sete vereadores, invocando caráter de urgência especial para inclusão e 
deliberação na ordem do dia desta sessão, dos projetos de leis nºs 32, 33, 34,35, 
36/2015, do Executivo e nº 13/2015 do Legislativo; de Resolução nº 01/2015 da Mesa 
da Câmara. Apresentadas e aprovadas por unanimidade, Moções nºs 24 e 
25/2015, do vereador Benedito Antonio Franchini, de pesar pelo falecimento do 
senhor Pasqual Bolini e de aplauso ao enxadrista Rodolfo Polônio, respectivamente. 
Apresentadas e aprovadas por unanimidade,Moções nºs 26 e 27/2015, da vereadora 
Celiza Luisa Fanton Bollini, respectivamente, de aplausos e congratulações ao prefeito 
de Boraceia Senhor Marcos Vinicius Bilanciéri pela realização do 1º Encontro Regional 
sobre violência contra pessoas com deficiência, e; de pesar pelo falecimento do Senhor 
Dorival Carra. Apresentada e acolhida Indicação nº 65/2015, do vereador Benedito 
Antonio Franchini, a excelentíssima prefeita, sugerindo melhorias nas traves dos gols na 
quadra do Clube Municipal. Apresentadas e acolhidas Indicações nºs 66 e 
67/2015, do vereador Deolindo Scandolera Filho, a excelentíssima Prefeita, 
respectivamente, sugerindo realização de Campanha Oftalmológica e; sugerindo envio 
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 de projeto de lei de silencio tolerância zero. Apresentados e lidos ofícios recebidos do 
Poder Executivo Municipal a saber: Ofícios sob números GP 140, 
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144, 156/2015 da Prefeitura e 27/2015 do Saemba. Apresentadas e 
lidas Correspondências Diversas a saber: Comunicados do Ministério da Educação; 
Ofício nº 1035 tribunal de Justiça do Estado de São Paulo; Oficio Poder Judiciário desta 
Comarca; Convite do 27º Batalhão da Policia Militar de Jaú; Convite para 15º Congresso 
do Turismo Paulista. Em seguida foi suspenso os trabalhos, para as comissões emitirem 
pareceres em projetos considerados em caráter de urgência especial conforme 
requerimento aprovado nesta sessão. Reiniciados os trabalhos, foram apresentados os 
Pareceres nºs 44, 45, 46, 47, 48, 49 e 50/2015 favoráveis aos seus respectivos objetos. 
Usaram da Palavra Livre conforme inscrição em livro próprio, os vereadores Deolindo 
Scandolera Filho, Airton Luis Pegoraro e Benedito Antonio Franchini.ORDEM DO 
DIA: Aprovadopor unanimidade, em caráter de urgência especial, em 
únicas discussão e votação, com pareceres favoráveis, o Projeto de Lei nº 
32/2015, de autoria do Executivo, que autoriza realização de obras de 
pavimentação asfáltica no Lar Vicentino de Bariri. Aprovado por unanimidade, em 
caráter de urgência especial, em únicas discussão e votação, com pareceres 
favoráveis, o Projeto de Lei nº 33/2015, de autoria do Executivo, que autoriza 
firmar convênio com a Secretaria de Estado de Saneamento e Recursos Hídricos do 
Estado de São Paulo, com abertura de crédito adicional especial em R$ 108.952,48 
(cento e oito mil novecentos e cinquenta e dois reais e quarenta oito 
centavos).Aprovado por unanimidade, em caráter de urgência especial, em únicas 
discussão e votação, com pareceres favoráveis, o Projeto de Lei nº 34/2015, de 
autoria do Executivo, que autoriza abertura de crédito adicional especial no valor de 
R$ 255.133,42 (duzentos e cinquenta e cinco mil cento e trinta e três reais e 
quarenta e dois centavos). Aprovado por unanimidade, em caráter de urgência 
especial, em únicas discussão e votação, com pareceres favoráveis, o Projeto de 
Lei nº 35/2015, de autoria do Executivo, que autoriza abertura de crédito 
adicional especial no valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais). Aprovadopor 
unanimidade, em caráter de urgência especial, em únicas discussão e votação, com 
pareceres favoráveis, o Projeto de Lei nº 36/2015, de autoria do Executivo, que 
autoriza abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 107.000,00 (cento e 
sete mil reais).Aprovado por unanimidade, em caráter de urgência especial, em 
únicas discussão e votação, com pareceres favoráveis, o Projeto de Lei nº 
13/2015, de autoria do vereador Luis Fernando Foloni, que denomina “RUA 
ANTONIO GONZALEZ” a Rua “K” localizada no loteamento Jardim 
Romero. Aprovado por unanimidade, em caráter de urgência especial, em únicas 
discussão e votação, com pareceres favoráveis, o Projeto de Resolução nº 
01/2015, de autoria da Mesa da Câmara, que constitui Comissão de 
Representação para integrar esta Câmara no Parlamento Regional de Jaú. Nada 
mais havendo a tratar foi encerrada a sessão e para constar, a primeira secretaria 
autorizou a lavratura desta ata. 
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